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Assemblée générale 
26 juin2024 

 
 
 
 
 
 
Début de la réunion : 19h40 

Membres du CA présents : Xavier, Claude, Gaël, Loïc, Mélodie, Renaud 

 

Gaël est élu Président de séance. 

Renaud est élu Secrétaire de séance.. 

 

Ordre du jour : 

 

1. Présentation des résultats sportifs 

2. Mot du Président 

3. Point financier 

4. Tarifs d’inscription 2024-2025 

5. Questions diverses 

6. Renouvellement du CA 

7. Election du nouveau Président 
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1. Présentation des résultats sportifs 

Gaël fait la présentation des résultats sportifs. 
 
L’équipe 1 PN finit dernière de sa poule 
L’équipe 2 D2 finit 4ème 
L’équipe 3 D5 finit 1ère et monte en D4 
L’équipe 4 D6 finit 3ème 
L’équipe 5 D7 finit 4ème 

L’équipe Promobad finit avec le sourire… 
 
L’équipe Cadet finit 2ème en départemental. 
 
Manaud fait ¼ de finales sur les 3 tableaux aux championnats de France. 
Thomas Jazeron gagne le tournoi de Trets. 
Titouan fait ½ finale au tournoi de Trests. 
Pauline gagne un GPJ et une compétition adulte. 
 
Thomas Kerstenne atteint le niveau N3 en double. 
 

2. Mot du Président 

Xavier rappelle l’historique du club et annonce qu’il ne se représentera pas à la Présidence. 

 
Erick Vandelle devient JA 
Axel et Meghane deviennent arbitres. Meghane a validé sa formation. 
 
17 tournois ont été organisés depuis 2011 et 2 championnats adultes régionaux. 
De nombreux tournois jeunes régionaux et Grands Prix ont été organisés. 
 

3. Point financier 

Claude présente le bilan financier. Le bilan est négatif de plus de 2500 euros. Certaines 
subventions n’ont pas été obtenues cette année. Le budget total est de 67000 euros. Plus 
de 4500 euros sont dépensés par année pour la participation des joueurs du club aux 
tournois. 
 
 

4. Tarifs d’inscription 2024-2025 

Gaël propose de créer le nouveau tarif pour les joueurs jeunes compétiteurs à 250 

euros. Le tarif est soumis au vote et est adopté à l’unanimité moins 4 voix. 

 
5. Questions diverses 

Alexandre demande si des terrains de Airbad seront créés près de la salle Rebuffat. 
Xavier répond qu’aujourd’hui rien n’est prévu à ce sujet. 
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6. Renouvellement du CA 

Sont candidats :  

Emanuel MAZARD 

Renaud ELIET 

Julie ELIET 

Clément PISSIER 

Loïc GROSSET 

Quentin ROUX 

Mélodie BARBE 

Claire BUISSON 

Nicolas BACH 

Les candidats sont tous élus à l’unanimité. 

 

7. Election du nouveau Président 

Renaud est élu nouveau Président du club à l’unanimité. 

 
Fin de la réunion : 20h40 


